

¿Quiénes somos?

Braserv Petróleo es una Compañía Internacional con sucursal en Bogotá Colombia, perteneciente al grupo económico empresarial de la JPOil Holdings LLC con casa matriz en Estados Unidos, que cuenta una larga experiencia de más de 47 años en el sector de hidrocarburos, con actuación en diversos estados americanos y en Suramérica. Braserv Petróleo Ltda sucursal colombiana cuenta actualmente cuenta con más de 10 años de experiencia en Colombia realizando operaciones de workover, completamiento y mantenimiento de pozos de petróleo, brindando servicios de alta calidad, aplicando las más rigurosas normas de seguridad, calidad y medio ambiente que garantizan el cumplimiento de los objetivos técnicos, financieros y QHSE de todos nuestros clientes.

Reseña Histórica

Braserv Petróleo fue fundada en 2009 en asociación con la Compañía Petrolera JP OIL buscando oportunidades de negocios en el mercado petrolero en Suramérica.

Braserv Petróleo Ltda Sucursal colombiana inició operaciones en Colombia en el año 2012 con 4 rigs (taladros de workover). En consecuencia, a los excelentes resultados obtenidos con la calidad y eficiencia de las operaciones realizadas, hemos logrado aumentar nuestra flota operacional el país de 04 a 15 equipos de alta tecnología. Adicionalmente ofrecemos servicios a través de una gestión empresarial que garantiza operaciones limpias y eficientes para nuestros clientes. En la actualidad nos encontramos acreditados y certificados en ISO 9001, ISO 14000, OHSAS 45000 Y calificados por el Consejo Colombiano de Seguridad RUC, lo cual garantiza que todos nuestros procesos se realizan con los más altos estándares de Calidad, Seguridad, Salud y Ambiente.

Principales clientes:



En la actualidad nos encontramos acreditados y certificados en ISO 9001, ISO 14000, OHSAS 45000 Y calificaron del Consejo Colombiano de Seguridad RUC, lo cual garantiza que todos los procesos se realizan con los más altos estándares de Calidad, Seguridad, Salud y Ambiente.

Marca: Loadcraft LCI 595 HD
•Torre: 104 ft, 300.000 lbs
•Capacidad nominal (SHL): 300.000 lbs
•Malacate: Doble tambor (principal y sandline)
•Motor: Caterpillar C-15 595 HP
•Bomba de lodos: Continental Emsco de 550 HP
•Subestructura de 16ft y sistema de rotación incluido
Equipos 100% fastmove

Misión

Prestar servicios de reacondicionamiento, completamiento, e intervención de pozos para la industria de petróleo y gas de forma eficiente, eficaz y socialmente responsable; garantizando un crecimiento sostenible para la empresa, basado en la capacidad y habilidad de nuestro talento humano, y enmarcado en altos estándares de calidad, seguridad industrial y control ambiental.

Visión

Ser reconocidos como una empresa de calidad superior siendo la principal compañía de servicios de workover de Colombia alineados a la disciplina organizacional, compitiendo con lealtad, ética y transparencia en todos los niveles e instancias; altamente valorada por sus colaboradores por su gestión eficaz y resiliente, garantizando soluciones para nuestros clientes.

Alcance Institucional

Somos especialistas en Servicio de intervención a pozos de petróleo, agua o gas con equipo de workover, en operaciones de completamiento, mantenimiento, reacondicionamiento o abandono. demostrado una gestión eficiente, garantizando un crecimiento sostenible basado en la capacidad y habilidad de nuestro talento humano.



Diciplina Operativa

Braserv Petróleo en todos sus niveles reitera su compromiso en cumplir los estándares de la organización, seguir los procedimientos sin atajos y promover las mejores prácticas. Con liderazgo se empodera a cada empleado para comprender y aceptar la importancia de su trabajo como parte de algo más grande en el camino hacia la excelencia operacional.

Aportando al Desarrollo de Nuestro País!

Con el propósito de competir en el mercado de petróleo nacional e internacional, a través de la prestación de servicios diferenciados con mano de obra calificada, compromiso con el cliente, comunidad y medio ambiente, utilizando equipos con alto desempeño operacional, Braserv Petróleo Ltda. Sucursal Colombiana cuenta con el mejor equipo de talento humano con más de 600 personas repartidas por todo el país.



Desempeño de los Equipos

Operamos con equipos capaces de realizar cualquier intervención a pozos de petróleo y gas natural con cumplimiento a las normas internacionales, requerimientos legales de Colombia y contractuales de nuestros clientes. Con equipos de alta tecnología enfocada en la eliminación de riesgos y mejoría de la eficacia operacional, Braserv Petróleo tiene el objetivo de posicionarse como la mejor empresa del sector petrolero del país a través de una conexión positiva entre entorno y empresa.

Medio Ambiente

BRASERV PETROLEO, Esta alineado con el medio ambiente, Y forma parte de nuestra política como empresa. Garantizamos el desarrollo de los objetivos corporativos de forma sostenible, también forma parte del propósito HSEQ de nuestra compañía.



Seguridad y Salud

Garantizamos mediante programas de gestión, que todos los integrantes y visitantes salgan ilesos de todas las actividades y operaciones que se realizan, monitoreando y controlando los riesgos, peligros y procedimientos, fortaleciendo la cultura del auto cuidado y uso inteligente de los recursos y elementos de protección personal.

Nuestro programa de medicina preventiva y del trabajo, identifica y previene enfermedades de origen laboral, garantizando resultados operativos positivos, libres de sobresaltos que comprometen la salud e integridad de los trabajadores.





Objetivo

Disminuir y/o eliminar la ocurrencia de eventos, mediante la identificación temprana que puede dar origen al incidente o accidente. También de resaltar las buenas prácticas y conductas asumidas de forma individual y colectiva por las partes interesadas.

Toda persona interesada en realizar un reporte puede tener acceso a las tarjetas de observación, ubicadas en los buzones de las oficinas y bases de operaciones o suministradas por los supervisores HSEQ en los equipos de campo.



Oficina Principal
Calle 98 # 10 - 32, Edificio Pixel 98
Of. 201 - 202 - 203
Unidades
Kilómetro 11 Corregimiento El Centro,
Barrancabermeja, Santander. Base
km 1.5 vía Acacias, Guamal, Meta.

